

puis une troisième et une quatrième, et Marie récompensa sa confiance et sa persévérance, car aujourd'hui il est complètement guéri et ne conserve aucune plaie à la figure : les chairs mangées par la maladie sont revenues totalement et restent très saines. Le vieillard a aujourd'hui 84 ans.

V. — Mlle R., enfant de Marie, allait se marier avec un jeune homme très pieux. Au moment où les fiançailles devaient se faire, la jeune fille tomba malade, et la fièvre pernicieuse qui la retenait au lit occasionna une maladie très grave à la hanche. La pauvre infirme, ayant appris les guérisons merveilleuses opérées par le scapulaire de Pellevoisin, voulut s'en revêtir, et M<sup>me</sup> G. se rendit auprès d'elle avec la statue et le scapulaire.

Après avoir reçu quelques explications sur ce qu'était cette dévotion, la malade mit le scapulaire et l'on commença une neuvaine. La prière terminée, M<sup>me</sup> G. plaça la statue sur la partie malade, et l'os